

Antrag Nr. 25-O-10-0010

Ortsvorsteher

Betreff:

Graffitiwand für Wiesbadener (Ortsvorsteher)

Antragstext:

Am 10.4.2025 hat der Ortsvorsteher mit einem Mitarbeiter der Mobilen Jugendarbeit einen Rundgang durch Delkenheim gemacht. Dabei kam die Idee auf, den Jugendlichen die Möglichkeit anzubieten, sich an einer Graffitiwand kreativ zu betätigen. In mehreren deutschen Städten wurden schon Anträge gestellt oder Initiativen ergriffen, um legale Graffitiwände für Jugendliche zu schaffen. Am Abenteuerspielplatz neben dem Sportplatz und der Tennisanlage gibt es bereits Graffitiwände auf der Vorder- und Rückseite des Lagergebäudes des Vereinsrings. Darauf befinden sich aber bereits Graffitimalereien. Es gibt jedoch auch abwaschbare Graffitiwände. Normale Beton- oder Holzflächen können mit einer Anti-Graffiti-Beschichtung versiegelt werden und demgemäß immer wieder genutzt werden. Das Errichten einer solchen Wand wäre sicherlich eine Bereicherung für die Jugendlichen in Delkenheim. Als Errichtungsort für eine legale Graffitiwand käme zum Beispiel der Bolzplatz an der Kölner Straße infrage, an dessen Rand man eine solche Wand aufstellen könnte. Dies hätte den Vorteil, dass der Ort in unmittelbarer Nähe der Jugendräume der Mobilen Jugendarbeit (Bürgerhaus) läge.

Deshalb wird folgender Antrag gestellt:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1.) zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, eine legale Graffitiwand für Jugendliche in Delkenheim - zum Beispiel am Rande des Bolzplatzes an der Kölner Straße - zu errichten,
- 2.) falls ja, was eine solche Graffitiwand kosten würde und ob gegebenenfalls Mittel der Stadt Wiesbaden hierfür zur Verfügung gestellt werden könnten.

Wiesbaden, 13.05.2025